

EVP

**Sandra
Bätscher**



**Tenniken
1972
Buchhalterin**

Ich setze mich dafür ein, dass die Bedürfnisse und Anliegen der Menschen des oberen Baselbiets wahrgenommen werden und dass wir verantwortungsvoll mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln umgehen. Zudem ist es mir ein Anliegen, konsensfähige Lösungen zu erarbeiten.

EVP

**Markus
Romann**



**Böckten
1979
Betreuer**

Ich möchte mich für christliche Werte wie Ehrlichkeit, Gerechtigkeit und Menschenwürde einsetzen. Zudem tu ich mein Möglichstes, um den Klimawandel aufzuhalten. Es ist mir ein grosses Anliegen, zu einem guten Miteinander in unserem Kanton beizutragen.

**Sarah
Regez**



**Tenniken
1994
Studentin**

In der heutigen Zeit ist eine ausgewogene Work-Life-Balance äusserst wichtig. Um dies zu erreichen, kommt einem guten Bildungsangebot eine ebenso grosse Bedeutung zu wie der Familie, die es als sozialen Rückhalt zu bewahren und zu stärken gilt. Dafür setze ich mich ein!

**Jürg
Hüttenmoser**



**Sissach
1957
Wirt**

Ich möchte mich dafür einsetzen, dass christliche Ethik und Soziallehre auch in der Politik im Baselbiet Gehör finden.

**Silvan
De Luca**



**Itingen
1991
Leiter Aussendienst**

Ich möchte mich für eine zeitgerechte Bildung, gegen die soziale Ungerechtigkeit und für eine verbesserte Integration von Asylbewerbern einsetzen. Die Förderung der sportlichen Vielfalt sowie der Ausbau unserer Velo-Wege liegen mir am Herzen.

**Ruth
Trinkler**



**Böckten
1958
Pflegerin**

Mir ist wichtig: Die Herausforderung annehmen in einer grösseren Wohngemeinschaft zu leben, Zeit zu haben für den Nächsten, Sorge zu tragen zur Natur und Umwelt.